

Parteienforum

neo im Bezirk Goms die stärkste politische Kraft

Die Bezirkspartei neo – Die sozialliberale Mitte Goms kann auf erfolgreiche Grossratswahlen 2025 zurückblicken. Mit den Grossratskandidaten Patrizia Imhof, Vizepräsidentin Lax, und Gerhard Kiechler, Gemeindepräsident Goms, sowie den beiden Suppleantenkandidaten Marco Wenger und Angelo Zeiter konnte die Partei eine Liste mit starken und in der Region verankerten Persönlichkeiten präsentieren. Auch die gute Mischung bei der Kandidatenauswahl zwischen Alt und

Jung, Mann und Frau sowie ein idealer Querschnitt verschiedener Berufsgruppen überzeugte die Wählerschaft.

So ging neo – Die sozialliberale Mitte Goms, wie bereits vor vier Jahren, erneut als stärkste politische Kraft des Goms aus den Grossratswahlen 2025 hervor. Diese Tatsache ist umso bemerkenswerter, als die Partei keine vergleichsweise teure Wahlpropaganda über die Presse und andere Medien schalten konnte. Vielmehr überzeugten die Kandidierenden durch ihre unbestrit-

tenen fachlichen Kompetenzen und ihr Engagement für unseren Bezirk. Die Bezirkspartei neo – Die sozialliberale Mitte Goms gratuliert den Gewählten Gerhard Kiechler, Grossrat, und Marco Wenger, Suppleant. Der Mix zwischen politischer Erfahrung und jugendlichem Tatendrang ist Garant für eine gute Interessenvertretung unseres Bezirkes im Grossen Rat in den nächsten vier Jahren.

neo – Die sozialliberale Mitte Goms